

paroles font du bien dans l'univers entier et contribuent pour beaucoup à la solution des questions embarrassantes pour ceux qui exercent sur cette terre un pouvoir temporel. Le Saint-Père transmet son autorité à ses représentants qui viennent dire que la véritable paix ne peut s'obtenir que par l'Église catholique.

L'archevêque promet à Son Excellence le dévouement complet et entier des prélats, du clergé et des fidèles du Canada au Saint-Siège et à son représentant auquel ils seront soumis comme ils l'ont été à son illustre prédécesseur. Il trouvera que le peuple du Canada a un grand cœur, ce qui lui rendra facile l'accomplissement de sa tâche au milieu de lui.

Mgr Sbaretta a répondu en français et en anglais : il a parlé avec beaucoup de chaleur.

Il remercie d'abord l'archevêque d'Ottawa, son clergé et les fidèles de cette marque de profonde estime et considération qu'ils donnent au représentant du Saint-Siège. Cette démonstration est pour lui une preuve du dévouement et de l'attachement qui existent dans ce diocèse et dans tout le Canada pour le Saint Siège et pour Notre Sainte Mère l'Église.

Il est consolant de compter sur un dévouement semblable au milieu des contradictions et des dissensions qui existent dans le monde aujourd'hui. Il considère les fidèles réunis devant lui comme les représentants de tout le Canada, et leur dévouement et leur fidélité comme exprimant le dévouement et la fidélité des catholiques du Canada. C'est une preuve éclatante de la foi du peuple canadien. Ils doivent marcher toujours dans